

CUANDO EL HIJO CREZCA YA NO ESTARÁ, YA NO BUSCARÁ A DIOS, SINO DIRÁ: YO SOY EL QUE YO SOY.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 25 de agosto de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CUANDO DICES YO SOY DIOS, SE ACABA EL BUSCAR, SE ACABAN LAS CEGUERAS Y SOLAMENTE VIVE YO SOY. PERO ESTO NO PASARÁ TODAVÍA EN VOSOTROS, PORQUE ERES EL HIJO TODAVÍA, CUANDO EL HIJO CREZCA YA NO ESTARÁ, YA NO BUSCARÁ A DIOS, SINO DIRÁ: YO SOY EL QUE YO SOY, ENTONCES SE HA ACABADO EL BUSCAR.

[20190825] Mis bien amados, gracias por estar aquí, porque han venido y deben buscarse a sí mismo, vienes por ti mismo. Seguidlo haciendo porque esto es parte de abandonar algo, transformarlo para entrar a este mundo, así eres, así están. **Amados míos, nada hay afuera, nada, nada de vuestra salvación, porque la salvación está en tu alma, ahí está, está la sabiduría, está todo.** Solo te pido que profundices, solo te pido a que llegues a lo más hondo de vuestra alma porque así se liberarán; y cuando te hayas contemplado, entonces es tu hora, es tu hora de continuar vuestro camino.

Yo Soy la fuerza en vosotros, Soy la voluntad en vosotros, Soy la justicia, Yo les hago saber esto para que ya se puedan ver a sí mismos. Porque, **Yo os les digo, no esperes la salvación por fuera, porque esto no llega, porque si vos te logras entender, te logras perdonar a ti mismo y empiezas a hacer vuestro propio razonamiento y la vida va a darte lo tuyo otra vez.** Fijaos bien, que aquí tu estancia nadie lo sabe, porque no lo deben de saber, pero vosotros hoy solo es transformar, transformen, pues, transformen para que puedas ascender, puedas seguir y tus planes no morirán. Entonces continúen adelante, solo vosotros estás, pero Yo te digo, digiérelo porque esto es lo que os te hará libre y sabio delante de tu Pueblo, delante de todas las cosas, pero hazlo, hazlo hoy.

Vosotros tienes que entender la vida tal y como es, nada de afuera es mayor que tú, no hay nada, nada mayor, porque vosotros ERES EL MAYOR. Pues si vosotros desees continuar por vuestra forma y la sigues, pero vosotros tienes que saber de qué lado te encuentras, de qué lado estás. Yo os les digo que nadie, nadie es nuevo, nadie, todos están en sus procesos de sí mismos; porque vosotros, la Humanidad no cree, ni se cuenta poderosa. En verdad Yo os digo, vosotros que me escuchas estás en los pasos divinos para ir reestructurando vuestra vida, la estancia aquí. Yo os les digo, que sí hay, que todavía hay los que se lanzan a una perturbación. Pero vosotros tienes que sentir lo humano que está dentro de ti.

Amados míos, Yo os les digo, cuidense, no de nadie, cuidense cada uno de vosotros como la parte de este juego divino, a lo que has venido a hacer en estos tiempos. Solamente considérate como un SER viviendo y eres un SER ETERNO, sí, mis bien amados. Ahora da este otro paso para que vos se consagren y veas otra vida, esta vida divina. Les he dicho y les voy a seguir diciendo, porque vosotros no juegas con tu vida, pero una vida de amor, una vida de paz, una vida de consuelo, sino que vosotros vives lo contrario, y esto no es así. Hoy solamente Yo os les pido que guardes el respeto, que busques mejorar, lo busques para que tu esfuerzo, tu voluntad sea autentica. Yo os te digo, consérvate en la fe, consérvate en el amor, en la paz, en tu estatura como SER. Prosigan

adelante, prosigan para que no sea en vano tu estancia aquí con vuestro cuerpo y esta casa espiritual.

En verdad Yo os te digo, que vosotros debes examinar sabiendo sobre de ti mismo, sabiendo que tú eres el hacedor de una vida. Solo contéplense vosotros, porque si me ves, si sabes que ando aquí, ustedes necesitan más y más y más y por eso estoy aquí. Y Yo os les digo, Yo os les invito a que vosotros sigas tratándote de entender, porque vosotros tanto tiempo aquí en la tierra y no has podido conocer, no has podido hacerlo. Y esta es la hora en que nosotros y vosotros mismos puedan encontrarse y seguir. Yo os digo, hoy vives en este cuerpo, en este mundo, prepárense ustedes a saber, a organizarse a sí mismos. **Eres un SER y has venido a experimentar todas las cosas jugando como al Dios mismo.** Yo os te dejo este pequeño relato, y de esta manera **vosotros podrán saber que no hay un reino allá, ni un infierno, ni una gloria allá, vosotros te has de dar cuenta que todo eres tú mismo.** Y el reto más grande que tienes aquí es pasar, es apartarse de vuestro cuerpo, pero eso os les cuesta trabajo a ellos y a vosotros. Prácticalo tú, mis bien amados, tú que estás aquí interésate contigo mismo, hazlo, háganlo. Porque estos son los tiempos, muchas cosas vendrán a tu tierra y habrán cosas. Pero vosotros debes conocer, conocerte a ti mismo para que puedas darle a todos los demás de ese pan sin levadura.

Hasta aquí os dejo este pequeño relato, pero sigan, no se detengan ni teman porque Yo estoy contigo y Yo no os te he dejado, ni te dejaré y haremos todas las cosas juntos aunque no me veas todavía; porque Yo os les digo, vosotros podrás contemplarme cuando tú, día a día vayas entrando más y más en sintonía conmigo; háganlo, mis bien amados, háganlo y entonces ya estaré contigo. Yo estoy con vosotros pero vosotros no sabéis, no lo quieres, no quieres tanto. Porque quieras o no los dichos de tu tierra están muy dentro de vosotros; y aquí han compuesto muchos dichos y esos aunque no los digas están dentro de ti y son los que te hacen estar como estás. Hermanos, vosotros arranca todas las malezas que están aquí en tu corazón y solo vivan.

Yo espero que no se tarden mucho vosotros y puedas gozar tu vida conmigo, porque se han dicho tantas cosas y están hechas así, como: ¿Dónde está Dios? ¿Dónde está el Señor? ¿Dónde están los Ángeles? Y todo está compuesto por vosotros y dices: “Dios está en el cielo, en la tierra y en todo lugar”. Los Ángeles tienen sus lugares escogidos y todo así, mis bien amados, pero no sabes dónde están, no sabes nada. Y Yo os te digo, hoy te digo, deja de buscar a Dios, tal vez se oiga mal la palabra, pero en verdad Yo les digo que Dios está en tu corazón, ahí está, que Yo no he marchado a ninguna parte, que aquí estoy contigo, estoy con mi amada y bendita Humanidad de acuerdo a como ellos estén establecidos. Si te digo esto es porque Dios, aunque está por fuera, pero en especial está en tu corazón y aquí en tu corazón has de buscarlo, búscalos y sabrás dónde está Dios. Y de cierto os les digo, también llega el momento en que se acaba la palabra Dios está aquí adentro, porque solamente se dice: Yo Soy Dios en Acción. Y cuando dices: Yo Soy Dios, se acaba el buscar, se acaban las cegueras y solamente vive Yo Soy. Pero esto no pasará todavía en vosotros, porque eres el Hijo todavía, cuando el Hijo crezca ya no estará, ya no buscará a Dios, sino dirá: YO SOY EL QUE YO SOY, entonces se ha acabado el buscar. Igualmente va a pasar contigo, cuando logres entender todo esto verás a Dios, lo verás actuar, verás toda su magia. Entonces te darás cuenta que tú mismo eres Dios en acción y como Dios está en ti no hay diferencia entre el Hijo y el Padre. ¿No Yo te lo dije, pues, hermanos, cuando dije que Dios está en Mí y Yo el Él. Hermanos míos, y síguete buscando más porque más le has de encontrar y sabrás que Yo estoy con vosotros, que Yo estoy contigo y que Soy la luz, Soy el pan de vida, Yo Soy el agua viva, Yo Soy el pan sin levadura, Yo Soy. Y eso tendrás que hacerlo tú también, esto tendrás que hacer vosotros igual; es entonces cuando el Hijo llega al Padre y cuando el Padre llega al Hijo, y cuando está el Espíritu Santo. Que ya es cuando vosotros tienes todo el despertar, tienes todo el descubrir en ti que TÚ ERES TODO.

Hermanos, cómo quisiera Yo hablarles, decirles tantas cosas, pero **empápate de esto que Yo les doy, dale repasos y entonces te darás cuenta que Yo Soy en ti, que tú eres en Mí y que mi Padre es en Mí y Yo Soy en mi Padre, y vos también lo sabrás que tú eres el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo.** Un día que no sea muy tarde, verán que nada hay afuera, que todo está dentro de vuestra alma, mis bien amados, si eres tú todo. No creas ya como creen tus hermanos o como se ha creído durante

miles y miles de años, porque esto es una creencia que se trae, es de antaño, porque se perdieron, en su trayectoria se perdieron de vista y entonces perdiste tu razón de Ser, perdiste tu conciencia activa, única y entonces desde ahí no sabes dónde estás ni quién eres. Cuando llegues hasta aquí a esta comprensión, ¿qué te ha de limitar? ¿Qué te ha de detener que no abandones un cuerpo? ¿Que no lo abandones con amor, con alegría, con dulzura? ¿Qué te hará no levantarte de aquí de este cuerpo, pues? Porque **la alegría no está en el cuerpo, no sale de él, la alegría sale del alma, sale del conocimiento, del saber que tú eres TODO, cuando te digo TODO, pues es TODO, es TODO, es el bien y el mal.** Porque en la tierra te han confundido y por eso no puedes verte, porque te han enseñado que solo eso vino de los cielos. Hermanos, y eso, eso vos lo hiciste, lo bueno y lo malo tú lo hiciste, es como etiquetas el pasado, el presente y el futuro, es la etiqueta. Pero en verdad Yo les digo que ha nacido de ti todo, todo, mis bien amados, cuando te digo de todo, es que te estoy diciendo enfermedades y más enfermedades, pobreza y más pobreza o riquezas, todo ha salido de ti. Está bien que no puedas controlar aquello, pero es por la dureza de tu corazón, porque no has podido encontrarte con la humildad, la humildad que está en ti y que no la has podido recuperar, estás lejos porque solamente han vivido en el lado opuesto, en la ignorancia, en la prepotencia. Como todo esto lo ves por fuera y te han enseñado que viene de afuera, si te hubiesen enseñado que sale de ti, hoy fueras otra cosa real.

Pero hoy comprende que hoy es tu momento, es tu hora, es la hora de levantarse, es la hora de ser un SER ÚNICO en tu vida. Por eso os les he dicho, hoy tienen que ser conscientes de este instante, de este momento y tienes que pensar, que hacer, tienes que llevar tu cuenta. **Porque desde hace rato pensaste venir, pero lo que vosotros no sabes a qué venias y vosotros tienen que saber que si estás aquí, si has llegado hasta aquí, entonces aprovecha este momento, solo vívelo, vive este momento, hermanos, solamente vívanlo, porque no hay más momentos para vivir.** Los otros momentos que piensas son los que has imaginado, eres la fantasía que has hecho, pero este es tu momento, vosotros te proyectaste hasta aquí y aquí estás. Por eso Yo les digo, gócenlo, gócenlo, hermanos, gocen en verdad porque es tu momento, este es el único momento, el único instante de vuestra vida. Deja que el pasado ya es pasado, todo lo que hiciste en el pasado hasta hace unos cuantos minutos déjalo atrás y solamente esta es tu vida, este es vuestro momento, es el instante más hermoso de la vida. Es ahí y es por eso que siempre les ha dicho, qué os les detiene el que vosotros aquí no te displays en tu propio ser y te atrevas a ser diferente, te atrevas a ser diferente al ayer. ¿Qué os detiene? A vosotros les detiene el pasado, les detiene sus formas que les han enseñado, que has aprendido aquí.

Pero Yo os les digo, si estamos juntos, si estamos aquí, si este es un lugar santo, es un lugar verdadero, vosotros, nosotros vamos a hacer la cerca ideal donde nada puede entrar, nada malo, nada malo debe entrar aquí y solo debe permanecer el bien, si así lo crees vivirás el instante y podrás cantar, bailar, danzar y podrás llenarte de energía y demostrarte a ti mismo que vosotros lo eres todo, todo. Esto os se los digo para que vosotros salgáis de esa monotonía en la que vienen, eso establecido de vosotros, que solo vienen aquí, te sientas y parece que escuchas y no escuchas y dichoso el que escucha, pero solo escucha pero no hace nada, no hace nada por sí mismo, por demostrarse que es el SER ÚNICO, el SER que posee toda la grandiosidad de la vida, que posee todo el poder, vosotros lo tienen oculto, no lo saca a la luz.

Hermanos, y vosotros tienen que ser atrevidos, vosotros tienen que ser con toda vuestra voluntad y deseo de cambios, de cambios; vosotros tienen que buscarlo ahí en tu corazón y demostrar y sacarlo aquí, porque este es el momento, tómallo como momento adecuado, el momento apropiado el cual vosotros estáis practicando un cambio de sí mismo. Practíquenlo, cada quien practique ahí en su corazón, porque vosotros sienten pena unos con otros. Si estoy Yo con vosotros, ¿Qué os pasará? Si tienes el respeto, ¿qué os dejarás entrar de lo malo? Si tienes esta voluntad, ¿quién te habrá de limitar? Pero, ¿la tienes? Hermanos, ¿ves que duro se te hace salirte de las rutinas? Porque todo lo que hacen, solo son rutinas, porque no muestras en tu corazón la alegría, la paz, la belleza, no demuestras esto que tienes que demostrarte a ti mismo para sentirte bien.

Hermanos, no provocan vosotros esa energía divina, esa energía plena en la que pueden estar abarcados y puedan sentir la presencia de las presencias. Hermanos, ¿ves, ves dónde se encuentran?

¿Ves dónde están? ¿Ves que vosotros solo eres rutinarios? ¿Ves que no muestras nada? ¿Ves que te avergüenzas en el lugar? ¿Ves que vosotros no fluyes? Y la vida es fluir, fluye, porque vosotros están azorados consigo mismos, la vida es fluir, que vosotros lo puedas sentir, desmenuzar en tu mente para que sepas que siempre ha sido así y siempre será porque vosotros eres eterno, y cualquiera que dijera que no, ha caído sobre su propia ignorancia. **Porque eres el Hijo de Dios y vosotros dirás en tu conciencia sí, y Yo os te digo, pues si eres el Hijo de Dios estás hecho a su imagen y semejanza y eso quiere decir que ERES ETERNO y lo otro quiere decir que son tus obras y esas obras tuyas sí son evolutivas, son de cambios y deben de ser cambiadas y siempre son cambiadas aunque vosotros no se den cuenta con esta conciencia, pero siempre es. En tu tierra todo es evolutivo, nada es eterno, EL ETERNO ERES TÚ, el SER ÚNICO, el SER que hace y es el que está cambiando las cosas para hacer un nuevo mundo, una nueva vida.**

Vosotros debes agotar ya todo lo negativo que hay en vosotros mismos. Hermanos, ¿ves, ven cómo están vosotros? Salgan y no se detengan, canten, bailen, cambien, sálganse de esa monotonía en la que están. ¿Creen vosotros que así llegarás a Mí? ¿Creen vosotros que así estás conmigo? ¿Crees vosotros que así me sientes y crees en Mí? Yo os les digo que no, no, mis bien amados. Es que no se trata de demostrarle a nadie, no te fijas en nadie, el qué dirán de ti en este instante, solo demuéststrate, solo siéntete que sientes la presencia y hazlo, danza al compas de la energía violeta, divina, armónica. Hermanos amados, ¿creen vosotros que están haciendo más de lo que debes hacer?

Miren, hermanos, si toda enfermedad que hay en tu cuerpo es aparente, ha de surgir el incrédulo que diga que no, pero Yo si les digo que sí, porque no nace la enfermedad en tu cuerpo, no la produce, eres vosotros el que ya vienes con esos males, esos males se han hecho de acuerdo a como vos has sido y así se manifiestan en tu cuerpo. Es por eso que Yo les digo, salgan de rutinas y exploten, salgan y bailen, canten, dancen, vivan, porque esto es la transformación, es lo que hace la transformación de todas las cosas para que dance la enfermedad contigo y se transforme en perfección; pero vosotros quieréis que se transforme sin hacerlo. Amados míos, ¿ves lo que os quiero decirles? ¿Ves lo que Yo quiero darles? Hermanos, ya no sean así, ya no sean así teniendo esa monotonía, viviendo de ella, ya no seas así; es que tienes que demostrarte a ti mismo tus cambios, como los haces tan una violencia pero amorosa. Hermanos, es que vosotros lo tienes que sentir, y vosotros lo has hablado, menos sentido, como gustes les he dicho.

Si en aquél tiempo, en aquéllos más de dos mil años cuando estaba con mi Discípulos y mis Discípulos conmigo, ellos danzaban, no porque Yo les decía, ni porque alguien más les decía, no, es porque sentían la presencia en su corazón, es porque lo sentían, sentían estar ahí. ¿Y vosotros? ¿Y vosotros, amados míos? Ves, ¿ves una diferencia entre mis Discípulos y tú? Y tú eres mi Discípulo también, eres mi Discípulo, pero todavía estás de palabras, no de acciones en ti mismo. Entonces dense la oportunidad, dense la oportunidad de sentirlo, de sentirte ahí en tu corazón, porque Yo os te digo que la energía vive y está aquí, está a tu lado, está contigo, pero no puede entrar porque vosotros no la dejáis entrar, aunque de boca puedas decir que sí, que entre, pero tu corazón no está apto. ¿Ves las diferencias, mis bien amados? Y Yo lo que deseo es que vosotros te hagas perceptivo, que sí sientas la presencia en tu corazón, que no está por fuera, sino por dentro, está en tu corazón. Y si vosotros no me tienes es porque estás en el mundo inapropiado, porque solo percibes lo que percibes, percibes enfermedad, pobreza, prepotencia porque está dentro de ese mundo, percibes catástrofes porque sabes que las has hecho. Prepárense, pues, pero prepárense de verdad, prepárense si quieréis vosotros que nos lleven y seas un servidor y puedas servirle a tus hermanos enseñándoles cómo es la vida, de qué forma es la preparación. Pero Yo os te digo a vosotros, este cuerpo que hoy tienes un día más que otro, habrá de volver a su mundo donde es. Y vosotros ya tienes que estar preparado y sabido que vosotros eres el SER ÚNICO, el SER INMORTAL, el SER que va a cambiar, que está cambiando para hacer una vida mejor.

Más de esto quisiera Yo darles, pero ya es bueno hasta aquí. Y Yo les digo benditos sean todos, mis bien amados, **benditos sean todos, pero todos, encarnados y desencarnados; porque si vos me preguntares, ¿y en dónde están los que ya se fueron? Yo te diré están aquí, porque no hay un lugar,**

este es el lugar, esta es su casa, este mundo. Solo están como creyeron y como creen estar. Y hay una ley en la vida, una ley estricta, una ley universal, todos son autónomos y nadie puede interceder por nadie, nadie puede interrumpir a nadie, al menos que haya una afinidad o sea un acuerdo entre ambos. Espero me entiendan para que ya salgan de ese mundo del Espiritismo, porque esta es una Escuela Espiritual, no es una Escuela de Espiritismo. ¿Me van entendiendo, hermanos?

-Habla el hermano Felipe: Maestro Divino, yo me he encargado de hablar con mis hermanos de esas Escuelas y observo que todavía oran con un tipo de oración de la enseñanza Espiritista. Yo entiendo que estamos en una Escuela Espiritual donde realmente debemos irnos transformando, cambiando o evolucionando en nuestro ser y en las oraciones que hacemos.

Bendito seas, pero aún estás aquí y estás dándote cuenta de ti mismo. Y por eso os me atrevo a decirte, aún os falta tanto; pero estás aquí y vas a seguir recordando de ti para que así puedas darle a tus hermanos lo que necesitan y puedas recibir de Mí todo cuanto tú con ellos debes darle más y ellos puedan aquilatar esta verdad, pero esto les digo a vosotros. Vosotros los que me escuchas prosigan reconociéndose, prosigan aceptándose a sí mismos, continúen así recordando más y más. Y en verdad esto ha de crecer, esto se multiplica a través e igual que en la tierra se multiplican los árboles, los plantíos. Benditos sean, mis bien amados, sigan pues vosotros, demuestren esta calidad, cada quien debe demostrarse esto para que vosotros digáis: “Estuve con el Señor, estuve con mi Hermano, hice algo que no lo hacía, pensé algo que no pensaba”. Vosotros puedan evolucionar en vuestra alma y en vuestra mente, y mientras estás aquí también tu cuerpo.

Benditos sean, Yo hasta aquí Yo les dejo este mensaje, pero síganlo, pero estense, pero apréciense vosotros, quiéranse, cuídense. Mantengan la prudencia, mantengan la humildad, mantengan el amor que fluya de vuestro corazón. No busquen nada, son las cosas que tienen que buscarles a vosotros porque son tus hijos, sí; te sorprenderás que Yo te diga que el desamor es tu hijo, la venganza es tu hija, el odio es tu hijo, la pobreza es tu hija, las enfermedades son tus hijas, todos estos deben de escucharte y deben cambiarlos vosotros. La paz sea, pues, en vosotros y hasta siempre.

-Habla en hermano Placencia: Maestro, cuando llega la noche y vamos a dormir, y ya estando dormidos y mientras soñamos, lo que experimentamos, ¿lo experimentamos en el mismo plano o mundo de conciencia donde se encuentran nuestros hermanos desencarnados?

Sí, mi bien amado, se experimenta de acuerdo a tu vida estando aquí en la tierra, si tú te desarrollas logrando aceptar que tú eres el SER ÚNICO, el PODER; entonces esto pasará a otro plano y tus vivencias serán diferentes aun estando aquí. Pero mientras no pase esto, esto seguirá siendo parte de aquí mismo, sí, hermano mío. ¿Me has entendido?

-El hermano responde con cierta duda: Bueno, Maestro, lo que quiero decir, en otras palabras, sería que mientras el cuerpo duerme, nosotros como no somos cuerpo, sino somos SERES, somos ESPÍRITU. Entonces ya en esa condición de abandonar temporalmente el cuerpo, nos encontramos en ese mundo ya sin cuerpo también.

Sí, mi bien amado, pero con la misma creencia de estar aquí.

-Se comprende.

Bendito seas, este es mi mensaje, mis bien amados. Par siempre, pues, será.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

CUANDO EL HIJO CREZCA YA NO ESTARÁ, YA NO BUSCARÁ A DIOS, SINO DIRÁ: YO SOY EL QUE YO SOY.

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.